

## Graffiti-Projekt der Viertklässler der Grundschule Wansleben am See

Vom 20.- 22. Juni 2023 führten die Schülerinnen und Schüler der 4. Klasse der Grundschule Wansleben am See ein aufregendes Graffiti-Projekt durch. Ziel des Projekts war es, den Schülerinnen und Schülern die Grundlagen von Graffiti näherzubringen und ihnen die Möglichkeit zu geben, ihre Kreativität auszuleben. Gleichzeitig sollte das Ergebnis des Projekts ein Abschlussgeschenk der Viertklässler an ihre Grundschule sein.



Am ersten Tag des Projekts wurden zunächst die theoretischen Grundlagen von Graffiti besprochen. Die Schülerinnen und Schüler lernten bekannte Künstler und ihre Werke kennen, um Inspirationen für ihre eigenen Arbeiten zu erhalten. Es wurden jedoch auch wichtige Belehrungen zum richtigen Umgang mit Graffiti durchgeführt, um sicherzustellen, dass auch nach dem Projekt angemessen mit dem Thema umgegangen wird. Im Anschluss nahmen die Viertklässler die zu besprühende Bank in Augenschein und besprachen Ideen für das

Design. Zur Vorbereitung auf das Besprühen der Bank wurden im Klassenraum Schablonen angefertigt, um bestimmte Motive und Muster leichter auftragen zu können. An dieser Stelle möchten wir uns recht herzlich bei der Firma Holzkunst-Loki Chainsaw-Valley in Wansleben am See für die außergewöhnlich schöne Bank bedanken.



Am zweiten Tag des Projekts zogen die Schülerinnen und Schüler die Schutzbekleidung an und bildeten Kleingruppen. Eine Gruppe widmete sich dem Besprühen der Bank, während eine andere Gruppe die Tür der Kreativwerkstatt gestaltete. Die Schülerinnen und Schüler arbeiteten mit Begeisterung und großer Sorgfalt an ihren Projekten, um ein beeindruckendes Ergebnis zu erzielen.



Am dritten Tag wurden die finalen Arbeiten an der Bank durchgeführt und die Fertigstellung des Projekts erreicht. Die Schülerinnen und Schüler waren mit großer Hingabe dabei, um ihre Ideen zum Leben zu erwecken und das Projekt erfolgreich abzuschließen. Am Ende des Tages stand eine wunderschön gestaltete Bank, die ein wahres Kunstwerk darstellte und ein stolzes Abschlussgeschenk für die Grundschule war.

Ein großer Dank geht an die Praktikantin Frau Dikoff, die das Projekt geplant und durchgeführt hat. Ihre Anleitung und Unterstützung waren von unschätzbarem Wert für den reibungslosen Ablauf des Projekts.

Ein weiterer Dank gilt dem Malerfachbetrieb Axel Trillhase aus Dederstedt, der dem Projekt unzählige Spraydosen, Pinsel und Lasuren zur Verfügung stellte. Ohne ihre großzügige Unterstützung wäre das Projekt nicht in dieser Form möglich gewesen.

Das Graffiti-Projekt der Grundschule Wansleben am See war ein voller Erfolg. Die Schülerinnen und Schüler hatten nicht nur die Möglichkeit, ihre künstlerischen Fähigkeiten zu entfalten, sondern auch wertvolle Erfahrungen im Umgang mit Graffiti gesammelt. Am 05.07.2023 wurde die Bank im Rahmen des Abschlussprogramms der 4. Klasse an die Kinder der Grundschule Wansleben überreicht

Das Ergebnis wird noch lange Zeit an das Projekt erinnern und einen besonderen Platz auf dem Schulhof erhalten.

